

Jeder Like zählt: Neuroteam des Philippusstifts bei DGN-Wettbewerb am Start

Unus pro omnibus, omnes pro uno: Einer für alle, alle für einen. Bei diesen Worten denkt man unweigerlich an die legendären Musketiere. Die haben den Leitspruch und den damit verbundenen Teamspirit gelebt. Im Roman und auf der Kinoleinwand.

Eine Menge "Musketier" findet sich bei genauem Hinsehen auch im realen Leben. Im Philippusstift in Essen-Borbeck lässt das Team der [Klinik für Neurologie und Neurophysiologie](#) den Geist von D'Artagnan und seinen Freunden spürbar werden: Einer für alle, alle für einen. Ein buntes Team, ein besonderer Teamspirit. Unterschiedliche kulturelle Wurzeln und Lebensumstände werden zur Nebensache. Die Welt rückt zusammen im Philippusstift.

Das, was „ihr“ Team ausmacht, haben die Ärzt:innen, Pfleger:innen und Therapeut:innen um Chefarzt PD Dr. Oliver Kastrup in Szene gesetzt und mit der Kamera eingefangen. Ihr Teamfoto haben sie unter #neuroteam beim Fotowettbewerb der Deutschen Gesellschaft für Neurologie e.V. (DGN) eingereicht. Bis zum 11. Mai sind die Wettbewerbsfotos der teilnehmenden Kliniken auf dem Instagram-Profil der DGN zu sehen. Und sie können gelikt werden. Dem Neuroteam mit den meisten Likes auf seinem Foto winkt ein Preis.

Das Team des Philippusstifts hofft auf Ihre Unterstützung . Bitte unter www.instagram.com/dgn_ev auf das Wettbewerbsfoto der Borbecker gehen und liken.

Jetzt Artikel Online anschauen!

